
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長】 

〇毎年予算に組み込んでいる学校への寄付金の適正化について 

現状寄付金として毎年お渡ししてる 40 万円については、学校にお渡しして自由に使っていただいていたが、適切に使

用用途を把握したほうが良いということになり、学校側と話し合いを行った。 

① 現在使っている用途について必要かどうか。 

・トイレ掃除 約 15 万円 

一昨年までは保護者がしていたが、現在新型コロナウイルスの影響もあり業者にトイレ掃除を依頼している。 

⇒感染拡大防止の観点からも、引き続き業者に依頼するほうが良い。 

トイレ掃除費として予算に組み込み、総会で決議することとする。 

 

・学校教育充実費 約 20 万円（マグネットシール、マジック、校外学習の交通費など） 

学校の予算では無理なのか。 

⇒毎年度、初めに市に申請するので、年度途中で足りなくなった場合に追加では申請できない。 

予算がなくなれば先生の自費になることがあったので、引き続き授業に必要なものを購入するために使っていただく

こととし、これまで通り寄付する。 

 

・環境整備費 約 5 万円 

現在、花壇の土とか苗などの購入に使用している。 

⇒市からは学習以外の用途なので、委員会の活動であっても予算はもらえないそうなので、これまで通り寄付するこ

ととする。 

 

② 余剰金について 

新型コロナウイルスの影響で行事の縮小や中止が相次ぎ、余剰が過度に出ているので、どう処理するか。 

（繰越金 例年 50 万円前後 去年約 86 万円 今年約 120 万円） 

⇒校長先生に相談したが、返金処理は不可。 

来年度より会費を減額するか、PTA 室のエアコン設置はどうかと提案があり、現在見積りを依頼している。 

エアコンが予算の範囲で可能だった場合、総会で承認必要かも？一旦、見積もりの結果が来てから再検討する。 

 

その他、スピーカーマイクの購入、Zoom の有料会員、特別寄付や周年行事の積み立て、会費の減額等の意見が出た。 

⇒次年度役員に引き継ぎ、検討していただくこととする。 

 

 

 

議事録 第６回 定例会 令和４年２月２７日(日)14：00～ 

 

場所：第１理科室      記録者：書記 

出席者：運営委員 13 人   対外委員 3 人（Zoom での参加含む） 

 

 



 



 


